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Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

ChAzón: ALuMnos dEL IAICh
sALIEron sEgundos En LAs

oLIMPIAdAs nACIonALEs
AgroPECuArIAs

-----------------------------------------
PAICor: Con ALtA vALorACIón

PosItIvA y Con fEChA dE
InsCrIPCIón PArA 2018

----------------------------------------
EtrurIA - nuEvo
JArdín MAtErnAL

“un suEño hECho rEALIdAd”
----------------------------------------

MontE BuEy: InAugurAron
dos nuEvAs vIvEndAs dEL PLAn

“MI CAsA II”
----------------------------------------

Por dos MEsEs EstArá
CortAdA LA rutA n° 8 A

LA ALturA dE ArIAs
---------------------------------------

LIgA BECCAr vArELA:
nEwBEry y AtLétICo fInALIstAs

Monte Maíz, Justiniano Posse y Laborde se
suman al Programa de Alumbrado Eficiente
El PLAE tiene como fi-
nalidad contribuir a la efi-
ciencia de todos los sis-
temas públicos de ilumi-
nación de Argentina, y
consiste en el recambio
de luminarias en la vía
pública por equipos más
eficientes de tecnología
LED.
La incorporación de esta
tecnología representa
hasta un 50% de ahorro
energético respecto del
consumo actual.
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ChAzón

Alumnos del IAICh salieron segundos en
las olimpiadas nacionales Agropecuarias
Unos 42 alumnos re-

presentando a 21 es-
cuelas técnicas con orien-
tación en producción agro-
pecuaria, de gestión esta-
tal y privadas, junto a sus
docentes conformaron la
delegación de la Provincia
de Córdoba que participó
y obtuvo el primer y se-
gundo puesto en las olim-
piadas nacionales Agro-
pecuarias, desarrolladas
en la ciudad de Miramar,
en la provincia de Buenos
Aires.
De la competencia partici-
paron en un grupo selecto
de 200 estudiantes de 103
instituciones educativas de
todo el país.
Para el director general de

Educación Técnica y For-
mación Profesional de la
cartera educativa provincial,
expresó: “Fue una excelente
demostración de nuestros
estudiantes, y nuestras es-
cuelas, quienes tuvieron un
gran desempeño al presen-
tar los proyectos productivos
y defenderlos ante los eva-
luadores fortaleciendo el tra-
bajo en equipo”.
En rigor, cada institución
educativa era representada
por dos alumnos los cuales
formaban equipos con otros
integrantes de dos provincias
diferentes.De esta manera
Córdoba obtuvo el primer
puesto en 6 entornos for-
mativos integrando equipos
con otras escuelas del resto

del país.
Los estudiantes que inte-
gran estos equipos perte-
necen a las siguientes insti-
tuciones: IPEA 213 de La
Carlota; Avicultura, IPEA 244
de Bulnes; Porcinos, IPEA
241, Los Zorros; Cereales y
oleaginosas, IPEA 292 de
Adelia María; Apicultura,
Tambo, Instituto Pío León
de Colonia Caroya; Indus-
trialización de productos Lác-
teos, Instituto Corralito.
En tanto, obtuvieron el se-
gundo puesto: Tambo, Insti-
tuto Agropecuarui Industrial
Chazon; Apicultura, IPEA
210, de Almafuerte; Porci-
nos, IPETYA 347, de Em-
balse; Cereales y oleagino-
sas: IPEA 4, de Chacra de

la Merced.
Las Olimpíadas Nacionales
Agropecuarias fueron orga-
nizadas por el Ministerio de
Educación de Nacional a
través del Instituto Nacional
de Educación Tecnológica
(INET) junto a las 24 juris-
dicciones educativas y a la
Dirección de Educación
Agraria de la Dirección Pro-
vincial de Educación Técnica
Profesional (DPETP) de Pro-

vincia de Buenos Aires.
El propósito principal de es-
tas Olimpíadas es dar cuenta
de algunos de los rasgos
distintivos de las escuelas
agropecuarias, y de quienes
trabajan y se forman en ellas.
De esta manera, con el cer-
tamen se busca resaltar,
consolidar e integrar los co-
nocimientos construidos a
lo largo de la trayectoria for-
mativa de los alumnos.
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ProvInCIALEs

Justiniano Posse suma más luminarias led a su
alumbrado público

Paicor: con alta valoración positiva y
con fecha de inscripción para 2018
La secretaria general de

la gobernación, silvina
rivero, exhibió los resulta-
dos obtenidos del programa
de federalización del Paicor
y brindó detalles de la ins-
cripción para el próximo año.
En la actualidad, 305 munici-
pios están adheridos al progra-
ma, que atiende a más de
75.000 beneficiarios con más
de 140.000 raciones de comida
que se distribuyen en cerca de
1.500 comedores escolares. Se
trata del 78% de los 390 muni-
cipios que están en condiciones
de entrar a este esquema.

Asimismo, las cifras son aus-
piciosas también en cuanto al
manejo de los fondos. De los
37 millones de pesos que trans-
fiere el Gobierno provincial por
este programa, 257 localidades
resultan superavitarias y sólo
12 son deficitarias.
De ese universo, la gran ma-
yoría ve con buenos ojos este
programa, pues así se des-
prende de las encuestas reali-
zadas a personal de los esta-
blecimientos educativos y a in-
tendentes y jefes comunales:
el 95 por ciento lo valoró posi-
tivamente.

Rivero remarcó su conformi-
dad por cómo avanza el pro-
grama social. “Estamos muy
conformes con los resultados
que viene arrojando esta nueva
forma de prestación del servi-
cio, porque podemos llegar de
manera más contundente a la
población vulnerable”.

PAICor 2018
La reunión tuvo, también, un
carácter informativo, pues se
dio a conocer que la fecha de
inscripción del Paicor para 2018
es desde el 15 de noviembre
hasta el 15 de diciembre.

◘ A la amplia red de alumbrado público con sistema de
luminaria led, la Municipalidad de Justiniano Posse firmó
convenios para ampliar aún más el sistema.
El primero de ellos se firmó ante, Alejandro Priva, director
del Plan de Alumbrado Eficiente del Ministerio de Energía y
Minería de la Nación, para la colocación de 111 luminarias
LED para el barrio Parque Sarmiento.
El otro se realizó ante funcionarios del Ministerio de Ambiente
y Desarrollo Sustentable de la Nación y los artefactos lumínicos
se instalarán en el Barrio San Martín.
A partir de este convenio, que contempla una inversión de
570 mil pesos, la Municipalidad de Justiniano Posse suma
otra iniciativa como ciudad sustentable: un alumbrado público
más eficiente.
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◘ después de largas horas de gestión y mano de obra
quedó inaugurado el nuevo Jardín Maternal y sala Cuna
de Barrio soria. 
La unidad cuenta con 550 m2 de superficie y demandó una
inversión total de $5.314.509,70 y fue ejecutada con fondos
del Ministerio de Educación de la Nación. 
El flamante Jardín Maternal, cuenta con 3 salas (una de las
cuales fue destinada para lactancia), cocina, comedor, baños,
espacios para profesionales. Puede albergar unos 70 niños
que van desde los 45 días de vida a los 3 años. 
El objetivo es fortalecer el cuidado y la atención integral a
partir de la primera infancia, priorizando las poblaciones en
situación de vulnerabilidad.
-------------------------------------------------------------------------------

rECordAndo EL hErMAnAMIEnto
◘ A una década del hermanamiento dado entre la loca-

lidad de Etruria y la Comune di Magliano Alpi (Italia) se
llevó a cabo en el salón municipal, un encuentro donde
se proyectaron videos y se recordaron anécdotas.
Además, se descubrió una placa alusiva a la fecha y gracias
al aporte de las tecnologías, se mantuvo una comunicación
vivo con miembros ambas comunidades.

Durante una emotiva ceremonia, los intendentes de Magliano Alpi y de
Etruria rubricaron el acta de hermanamiento entre ambas localidades.
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La Municipalidad de Monte
Maíz, a través de su in-

tendente héctor Martin, firmó
un acuerdo para la colocación
de 681 luminarias LEd, en el
marco del programa nacional
PLAE (Plan de Alumbrado Efi-
ciente).
El PLAE tiene como finalidad
contribuir a la eficiencia de todos
los sistemas públicos de ilumi-
nación de Argentina, y consiste
en el recambio de luminarias
en la vía pública por equipos
más eficientes de tecnología
LED.
La incorporación de esta tec-
nología representa hasta un
50% de ahorro energético res-
pecto del consumo actual. Es
por ello que a partir de este
acuerdo, Monte Maíz, suma
una iniciativa que la convierte
en una ciudad más sustenta-
ble.

nuEvo tAnQuE rEgAdor
La Municipalidad de Monte

Maíz adquirió un nuevo tanque
regador el cual fue montado
sobre una unidad Fiat Iveco.
El equipo cuenta con una ca-
pacidad de almacenamiento de
8 mil litros y fue adquirido a la
empresa “Plásticos Laspiur” en
la localidad de Saturnino Laspiur
ubicada en el Departamento
San Justo de la ciudad de Cór-
doba. 
Para este tanque regador la
comuna invirtió unos 200 mil
pesos y forma parte del pro-

grama de  renovación de la
maquinaria.

CoMunICAdo MunICIPALIdAd
dE MontE MAíz

Es tiempo de comenzar a tener
clara conciencia sobre esta pro-
blemática que nos afecta a to-
dos. Es tiempo de cambios. Es
tiempo de reciclar.
Sumate a la Campaña de” Re-
ciclado de Residuos Sólidos
Domiciliarios, Comerciales e
Institucionales”.
Todos somos consumidores y
responsables de la basura que
generamos.
Sólo entre todos podemos me-
jorar la calidad de vida y dismi-
nuir la contaminación ambien-
tal.
“Reciclar no es una obligación,
es tú responsabilidad”
Es un mensaje de la Munici-
palidad de Monte Maíz y la Di-
rección de Bromatología y Sa-
nidad Ambiental.

MontE MAíz

se instalarán 681 luminarias led en el
casco urbano

Etruria - nuevo Jardín Maternal
“un sueño hecho realidad”
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Municipalidad de wenceslao Escalante 
vEndE LotEs MunICIPALEs 

Monte Buey: Inauguraron dos nuevas
vivendas del plan “Mi Casa II”

◘ La Municipalidad de Monte Buey, a través de su in-
tendente Edwin rivas, dejó inauguradas dos nuevas
viviendas pertenecientes al programa “Monte Buey Mi
Casa II”.
En un emotivo acto accedieron a su casa propia Gisela
Bissoni y Gustavo Piccinini.
“Es una gran satisfacción haber llegado a las 30 viviendas
entregadas con recursos que se generaron entre los be-
neficiarios y el municipio. Además, tenemos la alegría de
estar cumpliendo con lo prometido hace años atrás.
También es importante señalar que se ha generado mucha
mano de obra local”, esgrimió el mandatario local.Retirar pliegos de condiciones desde el dia 08-11-2017 y hasta el 17-11-2017. En la Municipalidad

en Horario de oficina de 07:00 hs a 13:30 hs.de lunes a virnes. Valor del pliego $ 50.

según ordenanza nº 495/2017 del 10-07-2017
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rEgIonALEs BELL vILLE

◘ Con una verdadera fiesta a pura música y baile para
toda la familia, finalizó la XvI fiesta nacional de la Pelota
de fútbol que se celebró a lo largo de 8 días.
Más de 20.000 personas se dieron cita en el predio “Puente de
la Historia“, donde se montó el megaescenario. El cierre estuvo
a cargo de Los Auténticos Decadentes.
Previamente, el escenario se vistió de carnaval con la presen-
tación de Sergio Galleguillo, quien levantó a todo el público al
ritmo de la tradicional chaya riojana. 
La noche de cierre también fue oportunidad para la presentación
de los artistas locales. 
En el escenario mayor del Festival, también estuvo presente el
Bi-Campeón mundial de Free Style y Charly Iácono quien
brindó una exhibición magistral de destrezas y juegos con el
fútbol.
La XVI Fiesta Nacional de la Pelota de Fútbol concentró
durante una semana un sinnúmero de actividades deportivas,
culturales y artísticas organizadas por la Municipalidad local
con el fin de promover el desarrollo integral de toda la comunidad
bellvillense.

La fiesta nacional de la Pelota de
fútbol tuvo su merecido impulso

Corredor Central s.A.,
Concesionario del Co-

rredor vial n°8 inició las
obras de alteo de traza por
emergencia hídrica de la
ruta nacional n°8 en el Km
409 (localidad de Arias,
Pcia. de Córdoba).
Las tareas de mantenimiento
y alteo de varios sectores se
extenderán por un plazo de
60 días.
El punto central de la activi-
dad se localiza a la altura de
la ciudad de Arias donde se
lleva a cabo un alteo de al-
rededor de 80 centímetros
para evitar futuros anega-

mientos. 
La empresa Corredor Cen-
tral, licenciataria de la explo-
tación comercial del tramo,
aconsejó a los conductores
como realizar los desvíos:
Los automovilistas que van
desde la zona de Río Cuarto
y Santa Eufemia, que quieran
circular hasta las regiones
de Venado Tuerto, Pergami-
no, Hughes, Arrecifes, Colón,
o la propia Capital Federal,
deberán utilizar como vía al-
ternativa la ruta Provincial
N° 4. Pasando por La Carlota
hasta Laboulaye y de allí to-
mar por Ruta Nacional N° 7

hasta Rufino y continuar por
la N° 33 hasta Venado Tuer-
to.
Quienes vengan de Capital
Federal podrán realizar la cir-
culación en sentido inverso.
La otra alternativa es tomar
Ruta N° 11 desde Chazón
hasta Firmat, de allí buscar
por distintas alternativas la
zona de Rosario y dar con la
Autopista que conduce a Bue-
nos Aires.
Tanto en la RP N°12 como
en el acceso a Arias no se
interrumpió la circulación sal-
vo por cortes transitorios me-
nores.

Por dos meses estará cortada la ruta
n° 8 a la altura de Arias
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horarios de atención al público: lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs. 17:30 a 22:00 - sábados: 09:00 a 18:00.

LABordE

Estudia en fuPEu
Carreras universitarias del Instituto universitario 

universitario (I. u. A.) y de la universidad siglo 21:
-Abogacía -Contador Público - Escribanía
-Lic. en Periodismo -Lic. en Administración -Lic. en Educación
-Lic. en Logística -Lic. en recursos humanos
-tec. en higiene y seguridad Laboral -Martillero, Corredor Púb. e Inmobiliario

- y muchas otras carreras más....

Inscripciones abiertas para 2018!!!

◘ La Municipalidad de Laborde, gestionada por María
Elisa vidal, se sumó al programa nacional PLAE (Plan
de Alumbrado Eficiente), luego de firmar un convenio
para su implementación con el director de Programas
de la subsecretaría de Ahorro y Eficiencia Energética,
Alejandro Primbas.
El acuerdo contempla una inversión de casi 3 millones de
pesos, para reemplazar 626 luminarias por tecnología LED,
la cual  favorece la eficiencia del servicio y supone un ahorro
energético de la mitad del consumo actual.
El programa PLAE, al que adhiere la Municipalidad, se en-
marca en el Decreto N° 140 de 2007 que declaró “de interés
y prioridad nacional el uso racional y eficiente de energía”, y
consiste en el recambio de luminarias por equipos más efi-
cientes tanto en municipios como rutas provinciales.

El muncipio también se suma
a la tecnología led

BELL vILLE

◘ tuvo lugar la gala inaugural del nuevo edificio del
Jardín de Infantes “Arturo Matterson”.
En el acto participaron autoridades municipales, educativas
y fuerzas vivas. En el mismo se procedió al tradicional
corte simbólico de cintas y descubrimiento de placas, más
otros aspectos relacionados con la inauguración.
La nueva unidad está equipada con todos los elementos
necesarios para el dictado de clases y el dinero fue
aportado por el Gobierno Nacional.
Paralelamente se llevó a cabo la Muestra de Arte protago-
nizada por las docentes y sus alumnos, inspirada en obras
de grandes artistas plásticos y famosos músicos.
Se trató de la culminación de una serie de actos desarro-
llados durante la semana que incluyeron la presentación
de los trabajos en los dos turnos del Jardín y participación
n el desfile por el aniversario de la ciudad.

Inauguraron el Jardín de 
Infantes “Arturo Matterson”
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◘ Edgardo gómez y franca giorgi demandaron al municipio
por un monto total de $468 mil, uno por accidente en el
trabajo y el otro por su desvinculación de sus funciones
después de 7 años de permanecer en el municipio.

CAso góMEz
La demanda está en trámite en el Juzgado de Primera
Instancia de la Primera Nominación, Secretaría 1ª de la
ciudad de Bell Ville. El hombre denuncia al municipio por
haberse golpeado en el trabajo y la parte contratante (Municipio)
no le brindó una ART. Esta demanda fue elevada al ejecutivo
mediante Carta Documento con fecha 9 Diciembre 2015, mo-
mentos que el Ex Intendente Luis María Trotte dejaba sus
funciones y asumía el Intendente Héctor Martín..
El municipio intentando ponerle fin al litigio contestando la
demanda llegó a un acuerdo, aceptando la parte demandante.
Dicho acuerdo celebra abonar la suma de $340 mil que serán
distribuidos en diez pagos consecutivos, en cheques de $34
mil cada uno, el primero con fecha de 25 Octubre del corriente
y así sucesivamente.
Los honorarios para los letrados Gonzalo Sánchez y Nelda
Araceli Romero se estipulan en $68 mil (20%) que será so-
portado por el accionado.
Los honorarios para los letrados Máximo Rosso y Agustina
Tallone (Defensores del Municipio), se estipulan en $68 mil
(20%) que será soportado por el demandado mediante cuatro
cheques de $17 mil cada uno comenzando el primero con
fecha 23 de Octubre y así sucesivamente hasta completar los
cuatro cheques.

CAso gIorgI
La demanda está en trámite en la Cámara de Apelaciones
Civil, Comercial, Trabajo y Familia, Secretaria 1ª de la ciudad
de Bell Ville. La mujer reclama que trabajó por más de 7 años
con contratos sucesivos, por tal motivo intentaba probar que
tenía una relación laboral en el periodo de gobierno de Luis
Trotte.
El municipio, intentando poner fin al litigio contestando la de-
manda, propuso un acuerdo que fue aceptado. Abonar la
suma de $48 mil que se abonará en tres cuotas iguales y
consecutivas de $16 mil cada una en cheques con fecha de
Septiembre, Octubre y Noviembre del corriente.
Los honorarios para los letrados Gonzalo Sánchez y Nelda
Araceli Romero se estipulan en $12 mil que será soportado
por el accionado.
Los honorarios para los letrados Máximo Rosso y Agustina
Tallone, se estipulan en $12 mil que será soportado por el de-
mandado mediante dos cheques de $6 mil cada uno.
Los temas serán sometidos a votación en la próxima sesión
del Concejo Deliberante de Monte Maíz.
Fuente: FM SINTONÍA
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Monte Maíz: El Municipio deberá abonar medio
millón de pesos por demanda de empleados



Sección DEPORTES
LIgA BECCAr vArELA - CLAusurA 2017

Atlético y Jorge newbery definirán el
Clausura 2017
Se jugaron los partidos

de vuelta de la etapa
de semifinales del torneo
clausura “Centenario del
Club recreativo de Labor-
de. 
Atlético en la instancia de
penales dejó en el camino
Atenas de Ucacha mientras
que Jorge Newbery hizo lo
propio con Independiente de
Pascanas al vencerlo por 1
a 0.

uCAChA
En el estadio del Club “Albo”
se medían Atenas y Atlético.
En el encuentro de ida ha-
bían igualado dos a dos, lo
que hacía presagiar un co-
tejo muy parejo.
La escuadra de Pascanas
rápidamente se pondría al
frente del tanteador cuando
a los 13 minutos Jonathan
Foscardo enviaba un balón
con destino de red. 
A pesar de los embates del
local los conducidos por el
“Negro” Cuello lograron ce-
rrar la etapa inicial con re-

sultado a favor.
Pero Atenas devolvería
atenciones y a los 9´ de la
segunda etapa llegaría a la
igualdad con una conquista
lograda en los pies de Sergio
Tejeda.
De ahí en más el partido
se cerró y se debió llegar a
la etapa de penales donde
Atlético se impondría por 4
a 3, despertando la alegría
de su parcialidad al saber
que estaban nuevamente en
una final.

PAsCAnAs
En el estadio “Tricolor” se
medían Independiente y Jor-
ge Newbery, ambos venían
de protagonizar un partido
muy cerrado donde habían
culminado cero a cero.
Las cosas no cambiarían
demasiado en el partido de
vuelta. Todo era marca y la
meta era cortar los circuitos
de juego.
La visita supo aprovechar
una de las pocas oportuni-
dades que tuvo y en una

combinación entre Alexis Sa-
lazar y Nahuel Sánchez (46´
pt), el delantero mandó el
balón al fondo de la red.  El
gol no le dio tiempo a reac-
cionar a Independiente y se
fueron al descanso.
En la segunda parte, Jorge
Newbery, con mucho oficio,
concentró su trabajo del me-
dio hacia atrás a la espera
de un contragolpe. 
El local lo intentó con todo
lo tenía a su alcance pero
no pudo lograr la igualdad.
De esta manera, el “Aviador”
llega a una final luego de
varios años y eso se hacía
notar en la alegría de los
simpatizantes que agrade-
cían a sus jugadores y al
cielo este nuevo logro.
------------------------------------

tErCErA dIvIsIón
fInALIstAs

Atenas y recreativo

rEsuLtAdos
Atenas 3 Vs. 0 Olimpo

Recreativo 5 Vs. 1 Newbery
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dIvIsIonAL B -  sEMIfInALEs
talleres de Ballestero es el único que sacó diferencia

LIgA BELLvILLEnsE - CLAusurA 2017

Matienzo es finalista y esperaba por el
ganador de san Martín vs. Bell
Con un gol anotado por

ricardo Casalánguida
a los 12 minutos del segundo
tiempo, Matienzo en su es-
tadio logró revertir la historia
del primer encuentro de se-
mifinal y venció a sarmiento
de Leones por 1 a 0, lo que
le dió el pase a la final.
Por otra parte, en la noche
del pasado lunes 20 (al cierre
de esta edición) se medían
Bell y San Martín de Monte
Buey. En la ida habían igualado
1 a 1. De allí salía el otro fina-
lista.
Matienzo Vs. Sarmiento
Los locales, arrancaron la serie
con ventaja deportiva pero la
caída en la ida los obligaba a
ganar el segundo encuentro.

El arranque fue dinámico, Sar-
miento metió presión con un
remate de Farchetto pero Ma-
tienzo respondía con dos  lle-
gadas de Airaudo y  Casalan-
guida.
Las cosas siguieron en forma
intensa, el “Demonio” llegó a
través de Cardozo y Compiani.
El “Tricolor” hacía lo propio
con Compagnucci.
Promediando la etapa inicial,
tras un centro cruzado, Com-
piani (Sarmiento) mete un ca-
bezazo y manda el esférico al
fondo del arco, pero el árbitro
anula la acción.
Ya en la segunda parte, a los
11´ sp. llegaría el gol de Ma-
tienzo. Busto metió un centro
desde la derecha y llegó por

el segundo palo Casalánguida
(cabeza) para establecer el el
1 a 0.
10´ minutos más tarde, Sar-
miento tendría un penal a favor
para igualar la serie. Facundo
Martínez remató fuerte y el ba-
lón se fue arriba del travesa-
ño.
Los de Leones atacaron una
y otra vez, pero Matienzo tenía
sus oportunidades de contra.
El partido se fue diluyendo y
Matienzo volvió a festejar otro
pase a la final.

sAn MArtín vs. BELL
El encuentro se jugaba en el
estadio monteboyense. El local
con un empate era finalista, al
contar con ventaja deportiva.
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Por subasta pública se vendieron las
primeras 7 parcela de “La remonta”

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora DH-302 Agromec. 
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.

------------------------------------------------------
Agro-MAQ - La Carlota -

tel.: 03584-15401498

La sociedad rural de
la ciudad de Bell ville

fue sede del primer remate
de lotes del establecimien-
to agropecuario ubicado
en general ordóñez, co-
nocido como Campo ge-
neral Paz, establecimiento
“La remonta”, que perte-
nece al Ejercito Argentino.
dicha subasta fue coordi-
nada por la Agencia de
Administración de Bienes
del Estado (AABE).
Mucho se había hablado
sobre quienes podrían com-
prar esas parcelas de campo
y desde las entidades del
agro solicitaban que queda-
ran en manos de pequeños

y medianos productores.
En total se vendieron 7 par-
celas de los 20 lotes que
fueron a remate en esta pri-
mera ocasición.
Las mismas van de 50 a
150 hectáreas.
Las  adquirentes son me-
dianos productores agrope-
cuarios de la zona (Bell Ville,
Ordóñez, Villa María, Justi-
niano Posse, Monte Buey),
que se apoyaron en las he-
rramientas financieras otor-
gadas por el Banco de La
Nación y el Banco Provincia
de Córdoba.
La totalidad de la superficie
es de 8267 hectáreas; en
esta primera instancia se

vendieron parcelas  más chi-
cas, mientras que los lotes
entre 150 y 370 hectáreas
se subastarán el 7 de di-
ciembre. 
Según precisaron desde el
órgano nacional, la venta de
la totalidad de los  lotes del
Campo General Paz de Re-
monta tiene como objetivo
alentar y dinamizar el creci-
miento de la zona, al permitir
que pequeños y medianos
productores puedan acceder
a tierras para actividades
productivas.
Así, además, se impulsan
las economías regionales y
la generación de empleo ge-
nuino.
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Actualmente se observa
un enfriamiento del océ-

ano pacífico ecuatorial cen-
tral, no obstante aún las con-
diciones son de una fase
neutral del fenómeno El niño-
oscilación del sur (Enos).
sin embargo para el próximo
trimestre las chances que
se desarrolle una fase fría
es de alrededor del 65%.
En condiciones neutras del
ENOS y sin otros forzantes,
se espera que el comporta-
miento responda a la probabi-
lidad climatológica de cada ca-
tegoría (33.3%). Sin embargo

se observan regiones donde
las previsiones numéricas ex-
perimentales de los principales
modelos globales de simulación
del clima y modelos estadísti-
cos, indican diferencias en
cuanto a esas probabilidades,
resultando el pronóstico de
consenso en el siguiente: 
}Precipitación: mayor proba-
bilidad de ocurrencia de preci-
pitación inferior a la normal o
normal sobre Patagonia, pro-
vincias de la zona central con-
tinental del país y sur del Litoral;
normal o superior a la normal
sobre las provincias de NOA y

Cuyo; normal sobre el norte
del Litoral y este de la provincia
de Buenos Aires.
temperatura media: mayor
probabilidad de ocurrencia de
temperatura superior a la nor-
mal sobre el norte y centro de
Patagonia; superior a la normal
o normal sobre las provincias
del NOA, Cuyo, sur de Pata-
gonia y todo el centro-este del
país; normal o superior a la
normal sobre la región del Li-
toral; normal o inferior a la nor-
mal sobre la porción central
del norte del país.
Fuente: SMN

rEgIonALEs

se espera una niña moderada para el
próximo verano



Sección SALUD

CoBErturA unIvErsAL

La Ciudad de Córdoba
fue sede de un encuen-

tro de autoridades de los
ministerios de salud de la
nación y de las provincias
de Buenos Aires, Córdoba,
santa fe, Entre ríos y CABA
con el objetivo de avanzar
en la implementación de la
Cobertura universal de sa-
lud en la región Centro.
La apertura fue encabezada
por el ministro de Salud de
Córdoba, Francisco José For-
tuna; y el secretario de Pro-
moción de la Salud, Preven-
ción y Control de Riesgos del
Ministerio de Salud de la Na-
ción, Adolfo Rubinstein. 
En el inicio, Fortuna celebró
la presencia de las autorida-
des nacionales y sostuvo que
“con el Gobierno Nacional
compartimos esta decisión de
avanzar en la federalización
de los programas sanitarios
y también por supuesto de

organizar la tarea. La organi-
zación sanitaria, los servicios,
la logística, y también el fi-
nanciamiento, con un criterio
federal”. Expresó además que
“el desafío es que el Ministerio
de Salud nacional y los mi-
nisterios provinciales trabaje-
mos mancomunadamente y
organicemos, sistematicemos,
de la mejor manera posible
esta decisión política que nos
atraviesa a todos. Y que tiene
que ver precisamente con que
nosotros garanticemos en todo
el territorio nacional una Co-
bertura Universal de Salud
que sea efectiva y en donde
cada uno de los habitantes
de nuestro país tenga acceso
y equidad”.
Finalmente describió un pa-
norama sobre la situación sa-
nitaria de su provincia: “En
Córdoba tenemos aproxima-
damente 1.300.000 personas
que no tiene cobertura de

obra social y que nosotros
las tenemos nominalizadas.
De los 427 municipios, 313
municipios que participan del
programa SUMAR que, como
ustedes saben, comenzó con
la madre y el niño hasta los 6
años, después entre los 6 y
19 para niñas, niños y ado-
lescentes, después con las
mujeres ente los 20 y 64, y
ahora está cubriendo a toda
la población masculina entre
los 20 y 64 años. Fue una
buena experiencia la que se
realizó con ese programa,
como así también con el resto
de los programas que tene-
mos. Además, hay 350.000
personas que tienen cobertura
de obra social y que se atien-
den dentro del sistema de sa-
lud público provincial. Un dato
significativo de la provincia
de Córdoba es que de los
aproximadamente 57.000 na-
cimientos que tenemos por

nación y la región Centro avanzan en
la Cobertura universal de salud
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año, el 47% en promedio de
esos niños nacen en el siste-
ma público de salud”.
A su turno, Rubinstein agra-
deció a la provincia anfitriona
la colaboración para organizar
las jornada y afirmó que “es
un camino que estamos tran-
sitando, de tratar de articular
todos los programas nacio-
nales en un objetivo común:
que es la implementación de
la Cobertura Universal de Sa-
lud. Pero para eso primero el
desafío más importante es
comenzar a trabajar de ma-
nera consistente, coherente
entre todos, armonizar los
procedimientos, armonizar los
objetivos, y sobre todo, tratar
de capturar todas las sinergias
que sabemos que existen en-
tre los distintos programas”.
Sostuvo además que “creo
que también contamos con
los talentos, con los recursos
humanos y también con los
recursos financieros para po-
der implementar la CUS; en
un trabajo que tiene que ser
conjunto entre Nación y pro-
vincias. Necesitamos el apoyo
de todas para lograr este ob-

jetivo.”
Durante el encuentro se lle-
varon a cabo jornadas de tra-
bajo en sesiones simultáneas
donde cada programa y di-
rección se abocó a una agen-
da propia para reforzar la in-
tegración de estrategias pro-
vinciales así como planificar
acciones y metas en pos de
avanzar hacia la Cobertura
Universal de Salud en todas
las jurisdicciones de la región.
De las mesas de trabajo par-
ticiparon referentes regionales
de diversos programas y di-
recciones quienes compartie-
ron experiencias y realizaron
un diagnóstico de la situación
en cada jurisdicción para luego
–en un trabajo conjunto– abor-
dar los ejes que resulten prio-
ritarios.

La Cobertura universal de
salud (Cus), establecida por
la Resolución 475/201, busca
que todos los individuos, es-
pecialmente los más vulne-
rables, tengan acceso a los
servicios de calidad que ne-
cesitan a lo largo de todo su

ciclo de vida, sean de promo-
ción, prevención, curación, re-
habilitación o cuidados palia-
tivos, sin tener que pasar por
dificultades financieras para
pagarlos.
Mendoza fue la primera pro-
vincia en adherir a la Cober-
tura Universal de Salud en
diciembre de 2016. Luego se
sumaron a esta política sus-
tantiva del Ministerio de Salud
de la Nación las provincias
de Córdoba, Salta, Entre Ríos,
Jujuy, San Juan, Río Negro,
Tucumán, Chaco, Catamarca,
Corrientes, Santiago del Es-
tero y Tierra del Fuego.
La Ciudad de Córdoba fue
sede de un encuentro de au-
toridades de los ministerios
de Salud de la Nación y de
las provincias de Buenos Ai-
res, Córdoba, Santa Fe, Entre
Ríos y CABA con el objetivo
de avanzar en la implemen-
tación de la Cobertura Uni-
versal de Salud en la región
Centro a partir de la articula-
ción de estrategias, planifica-
ción de acciones conjuntas y
monitoreo de los resultados
sanitarios en cada territorio.

nuevo equipo para el hospital
◘Integrantes de la Cooperadora Amigos del hospital hi-
cieron entrega de un electrocardiógrafo para la sala de
terapia intermedia del hospital dr. José María Minella.
La unidad fue adquirida con lo recaudado por la venta del
bono socio protector.

MontE MAíz




